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Em visita à região, deputado federal revela 

intenção de Kassab em criar mais um partido 

político no Brasil 
 

Ideia do presidente nacional do PSD é buscar os políticos que, na ocasião da criação do 

então partido, não se arriscaram em mudar de bandeira 

Josiane Carvalho  

 

O deputado federal Junji Abe (PSD) esteve ontem em Caraguatatuba para uma reunião 

com as principais lideranças do partido no Litoral Norte. Durante o encontro, realizado em 

um restaurante da cidade, Abe fez questão de ressaltar algumas das intenções do 

presidente nacional do Partido Social Democrátivo (PSD), o ex-prefeito de São Paulo 

Gilberto Kassab, que em 2013 deve fundar mais um partido político no Brasil.  

 

“Nosso partido conseguiu a homologação praticamente em cima da hora, em 2011 e, 

naquela época, muitas pessoas ficaram receosas de não terem tempo hábil para 

disputarem as eleições de 2012. Com isso, o nosso presidente Kassab sente um grande 

potencial da vinda de políticos de vários partidos para o nosso PSD, no entanto, neste 

momento não temos a chamada ‘janela legal’ tendo em vista que estes políticos correm o 

risco de serem enquadrados na infidelidade partidária.  

 

Observando este cenário o Kassab, como um grande visionário que é, detectou a 

possibilidade de se criar um novo partido, sem nenhuma pretensão deste partido ser 

definitivo, ao contrário, no mês de agosto deste ano, ele está cumprindo todo o seu 

objetivo e ai será feita a fusão deste novo partido com o PSD, ai sim teremos a família 

crescida e alcançaremos o nosso grande objetivo que é se tornar o segundo maior partido 

do Brasil”, calculou.  

 

Um levantamento do próprio partido aponta que atualmente o quadro Geral do PSD no 

Brasil conta com um total de 5.757 políticos eleitos, dentre eles dois governadores; seis 

vice-governadores; dois senadores; 51 deputados federais; 109 deputados estaduais; 498 

prefeitos; 426 vice-prefeitos; 4.663 vereadores;  

No Estado de São Paulo, este número ultrapassa 500 pessoas sendo o vice-governador 

Guilherme Afif Domingos; nove deputados federais; cinco deputados estaduais; 33 

prefeitos; 38 vice-prefeitos e 422 vereadores.  

 

Abe explicou ainda que reuniões estão sendo agendadas em cidades da região com o 

intuito de conversar com as lideranças e buscar novos nomes para compor o partido a 

partir do segundo semestre deste ano. “Estamos fazendo uma série de reuniões na região, 

hoje (ontem) no Litoral Norte, na quinta em Pindamonhangaba e depois no Vale histórico. 

 

Estes encontros servem para conversarmos e prepararmos uma grande reunião que 

contará com a participação de políticos das 40 cidades do Vale do Paraíba e mais 10 

cidades do Alto Tietê. A nossa intenção é de que esta reunião regional - que também 

contará com a presença da autoridade máxima de nosso partido, que no nosso caso é o 

Gilberto Kassab, presidente do Diretório Nacional do PSD – seja realizada no próximo mês 

possivelmente em uma das cidades do Vale do Paraíba”, planejou.  

 



Com relação à notícia dada pelo deputado durante o almoço, as lideranças políticas 

regionais avaliaram positivamente a pretensão do fortalecimento das ações do partido e 

principalmente na busca por novos nomes.  

Para o vereador sebastianense Luis Antonio de Santana Barreto, o Coringa, a ideia de se 

criar um novo partido trará mais força. “Não tenho dúvidas de que vamos ficar mais 

fortalecidos no que se refere ao Brasil. Criando uma nova legenda poderemos correr atrás 

de outras lideranças partidárias e dar todo o respaldo legal para que elas possam se juntar 

a nós”, afirmou.  

 

O vereador do partido em Caraguá, Renato Aguilar, o Tato, também avaliou muito positiva 

a reunião tida com o deputado federal. “Este encontro mostrou a total integração entre os 

três níveis, o federal, o estadual e o municipal e a vinda deste novo partido só trará bons 

frutos para nós. O nosso relacionamento com o deputado Junji Abe também é um ponto 

importante de ser ressaltado, ele é hoje, um dos principais nomes do partido em todo o 

Brasil e está totalmente alinhado aos anseios do nosso presidente do Kassab”, destacou.  

 

A presidente da Câmara de Ilhabela, Maria das Graças Ferreira dos Santos Souza, a 

Gracinha, também avaliou com bons olhos a busca do fortalecimento da legenda na 

região. “Acho super importante fortalecer o partido, trabalhar novas lideranças e nos 

empenharmos em trabalhar bastante para crescer a legenda já visando as próximas 

eleições, não só as de deputados, no ano que vem, mas também as disputas para prefeito, 

vice e vereadores em 2016”.  

 

Do lado de Dilma  

Ainda durante o encontro com os vereadores e líderes do partido em Caraguá, o deputado 

Junji Abe (PSD) afirmou que está praticamente confirmada a composição do PSD na 

chapa da presidente Dilma Rousseff (PT) – que possivelmente irá disputar a reeleição no 

cargo. “A presidente Dilma se sente um pouco desconfortável com apenas um partido 

grande como o PMDB junto com ela no governo. Por isso, ela precisa muito dividir esta 

força com outra legenda e, se tudo der certo, a grande força que ela pode ancorar - se em 

2014 é chamado PSD. Já tivemos conversações e teremos ai a possibilidade de 

marcharmos em favor do Brasil e apoiar os grandes projetos do governo com a Dilma. 

Obviamente que para se ter este objetivo consolidado, o governo tem por obrigação ética e 

de elegância nos garantir pelo menos dois ou três ministérios”, avaliou.  
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